Tiene la palabra el señor Edil Javier Gutiérrez.

Preocupación en vecinos de San José de Mayo por el estado de los contenedores

EDIL JAVIER GUTIÉRREZ. Muchas gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, en primera instancia, quiero referirme a un planteo que nos han hecho llegar vecinos de la ciudad de San José de Mayo, relacionado con la salubridad de la ciudad.

En cuanto a ello, les preocupa el estado de algunos de los contenedores del departamento y, concretamente, los de la ciudad de San José de Mavo, debido al entorno que se genera alrededor de los mismos, que, como todos sabemos, es realmente calamitoso, porque muchos vecinos, por pura comodidad, tiran los residuos fuera, generando así grandes inconvenientes, y luego le echan la culpa de toda esta situación a los clasificadores, puesto que es más fácil echarle la culpa a otro v. sobre todo, a quien es más vulnerable que, justamente, es la persona que vive de la clasificación, asignándole una responsabilidad que no tiene.

Por lo tanto, creemos que desde la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud de la Intendencia se puede desarrollar una campaña de concientización dirigida a los vecinos para solucionar este problema que tiene nuestro departamento.

Es por esta razón que creemos que a través de la Comisión de Higiene, Salud y Ambiente de Medio la Junta Departamental se puede trabajar en este tema con la Dirección de Salubridad de la Intendencia y solucionar el mismo a través, en este caso concreto, campañas de sensibilización, de acciones y medidas concretas, sobre las cuales, a mi entender, no debería esperarse más en departamento, como nuestro ser la clasificación de residuos en origen por parte de los vecinos.

Solicito que la versión taquigráfica de

mis palabra se envíe a la Dirección de Gestión Ambiental y Salud, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente y a la prensa en general.

♦ Vecinos de barrio Colón solicitan instalación de picos de luz

En otro orden de cosas, señor Presidente, muy brevemente auisiera mencionar que algunos vecinos del barrio Colón nos manifestaron que, al igual que todos quienes vivimos en la ciudad, tienen un contador de UTE a su nombre v pagan la tarifa de alumbrado público mes a mes, pero, sin embargo, allí el alumbrado público escasea. Por tanto, solicitan que incorporen más picos específicamente en dicho barrio, para poder, obviamente, hacer uso beneficio al que tiene derecho cualquier vecino del departamento.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la prensa en general.

◆ Recordamos a Carlos Machado luego de su fallecimiento

Por último, señor Presidente, quisiera hacer mención a que en la jornada de ayer falleció un compañero, historiador, Carlos Fue docente de enseñanza Machado. secundaria en Uruguay, en la Universidad de Buenos Aires -UBAy en la Universidad Católica de La Plata -UCALP-. Además, fue un escritor uruguayo muy vinculado al Partido Socialista, en el que militó desde la década del cincuenta. Trabaió como cronista del semanario «El Sol», un semanario socialista en el que participó, entre compañeros, Eduardo otros Galeano.

Ya desde el año 1974 tuvo que exiliarse en Buenos Aires y allí vivió hasta la jornada de ayer, en la que dejó de existir.

Fue un excelente historiador, muy vinculado a la Fundación «Vivián Trías», y

un referente intelectual de la izquierda uruguaya que, a nuestro juicio, aportó mucho al crecimiento ideológico de nuestro Partido Socialista, y, también, al Frente Amplio.

Por tanto, solicito que, una vez finalizada la media hora previa, se lo homenajee con un minuto de silencio.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la prensa en general.

SEÑOR PRESIDENTE. Se dará trámite a lo por usted solicitado, señor Edil.